

## Reinosa

Barrio cree que los Presupuestos tienen "defectos de forma" e insta a Mantilla a "solucionarlos"

# El PRC critica el "tremendismo desesperado" de la alcaldesa y dice que las fiestas son del pueblo

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

**El portavoz del Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Reinosa y ex regidor de la localidad, José Miguel Barrio, criticó ayer en Santander el "tremendismo desesperado" de la alcaldesa 'popular', Reyes Mantilla, y descartó la posibilidad de que las fiestas de San Mateo no vayan a celebrarse porque "son de todos los reinosanos". El portavoz destacó que el presupuesto elaborado para el presente ejercicio por el equipo de gobierno tiene "defectos de forma importantes,**

que no han querido o sabido subsanar. De aprobarlo, trabajadores contratados en las últimas fechas no podrían percibir sus salarios. Para los regionalistas, el olvido de la empresa municipal Emuprosa en dicha relación presupuestaria es cuando menos sospechoso, pues si bien es cierto que en su día se votó su disolución, ésta no se ha llevado a efecto, y la alcaldesa Reyes Mantilla no tiene inconveniente en participar en reuniones asumiendo la presidencia de dicha empresa de titularidad municipal".

El PRC considera fundamentales los Presupuestos municipales de 2007, al igual que en su momento consideró los de 2006. "Ese último año, desde la presentación del borrador el 31 de enero, sufrimos los desplantes y desaires de Reyes Mantilla, quien no asistió a reuniones convocadas, dilató en el tiempo sus enmiendas y votó sistemáticamente en contra", dijo Barrio, acompañado en la rueda de prensa por los otros tres ediles regionalistas en el Consistorio reinoso.

"Soportamos entonces expresiones de la hoy regidora de Reinosa tales como *hay que asfixiar al PRC; hay que liquidar al alcalde o un gobierno en minoría que cuente con un presupuesto aprobado crecerá y se creerá omnipotente*. Así consta en el acta del pleno municipal correspondiente al mes de junio de 2006", añadió.

## Sobre las fiestas

En relación a las declaraciones efectuadas por la alcaldesa sobre las fiestas de San Mateo 2007, quien condicionó el programa festivo a la aprobación de los presupuestos municipales, Barrio aclaró que "cuenta con los mismos recursos que teníamos los regionalistas en 2006", que cifró en torno a unos 240.000 euros, si bien dijo "no atreverse" a aventurar una cantidad cerrada, ya que estaría "en función de los fondos que pudieran captarse de otras partidas presupuestarias de Cultura, o Deportes por ejemplo", señaló Barrio, y aseguró que las



Barrio, de pie, junto al resto de concejales regionalistas del Ayuntamiento de Reinosa, ayer en Santander.

MADARIAGA

fiestas "peligran".

"En ese momento a ustedes no les importaban los reinosanos, las fiestas, los proveedores, los pequeños comerciantes y empresarios que no podían cobrar. Sin embargo, los regionalistas no aparcimos en la prensa lloriqueando y asumimos la situación económica tal y como era", afirmó.

En lo que llevamos de legislatura "el PRC viene aprobando facturas de reconocimiento extrajudicial correspondientes a ejercicios anteriores y destinadas

a pagar los atrasos que se adeudan a proveedores del Matadero Municipal. Algo que el grupo popular no hizo en el pasado. Obsérvese la diferencia de actitud", dijo, para añadir que "respecto a las fiestas de San Mateo, queremos dejar claro que para nosotros son sumamente importantes".

## Compromisos

En 2006, y con los mismos recursos con que cuenta el equipo de gobierno *popular*, "logramos,

con el trabajo de todo el grupo, así como de voluntarios, peñas y ciudadanos, sacarlas adelante con toda brillantez. No contratamos empresas que nos las organizaran, y, desde luego, todos los que participamos en la programación lo hicimos desde el compromiso por Reinosa".

"Pensamos que a Reyes Mantilla la falta imaginación, la soberbia y prepotencia y, en definitiva, exhibicionismo personal", opinó, para preguntarse si habrá hecho "algo más que exhibirse

sin ton ni son en estos 90 días".

"Como usted sigue tratando de manipular la opinión pública con afirmaciones sin fundamento, bueno será recordarle los logros de los regionalistas reinosanos en la anterior legislatura, desde la prudencia y la contención del gasto: se pagaron las cuotas de deudas anteriores minimizando las sustancialmente; ahorraron 2.400.000 euros (400 millones de pesetas) que no hemos podido utilizar para pagar acreedores por su irracional oposición a aprobar los Presupuestos, de haberlo hecho no habría en estos momentos ninguna factura pendiente de pagar por parte del Ayuntamiento, ya que estas importan aproximadamente el 20 por ciento de esa cantidad".

## Obras iniciadas

Así mismo, continúan explicando los regionalistas, "gestionamos la venta del 95 por cien de las parcelas del Polígono Industrial de La Vega y la instalación de empresas de calidad; pusimos punto y final, pese a su oposición, a la desastrosa situación del Matadero Municipal, asegurando el puesto de trabajo a 15 trabajadores". "Iniciamos la construcción del Hospital Tres Mares, el nuevo Colegio Público integrado y el nuevo Matadero; remodelamos las plazas Juan XXIII y de España; peatonalizamos las calles Mayor y San Sebastián; aprobamos el ARI con ayudas a particulares para que puedan rehabilitar sus fachadas y mejorar la habitabilidad de sus viviendas".

Para finalizar, Barrio quiso recordar a la alcaldesa de Reinosa que "debe asumir sus obligaciones municipales, redactar un presupuesto ajustado a la reglamentación y desarrollar las fiestas de San Mateo según los dineros existentes". "Sabemos que se ha gastado sin control en la festividad de Santiago, por lo que vayan pensando ustedes en poner freno al despilfarro". Y realizó un ruego: "No salga de plañidera en la prensa tratando de confundir a los reinosanos y solucione los problemas propios de su cargo y si se siente incapaz".



La alcaldesa y los representantes de USO, durante la reunión.

# Reyes Mantilla recibe en el Ayuntamiento a representantes de USO

A. Q. Reinosa

La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, recibió en la mañana del lunes pasado en el salón de plenos del Ayuntamiento de Reinosa a representantes del sindicato USO, visita que han aprovechado desde la agrupación sindical para trasladarle a la regidora algunas de sus preocupaciones más acuciantes por las que pasa la ciudad.

Las personas que han acudido a la reunión con la alcaldesa han sido: Agustín Herrera, secretario

rio general de USO-UCSB; José Manuel Alonso, responsable de USO-Reinosa; y Justino Sánchez Gil, secretario de Acción Sindical USO-UCSB.

En dicha reunión se han tratado diferentes temas relacionados con la ciudad como el futuro presente e inmediato del Polígono Industrial; la marcha de las obras del Hospital de Campoo y también intercambiaron impresiones sobre la empresa local Sidenor, motor industrial de la capital campuriana y de la comarca.

QUEIMADELOS